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PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA 
AZNAR,  EN  LA  INAUGURACIÓN  DE  UNA  FÁBRICA  DE 
GALLINA BLANCA 

Bor (Rusia), 19-05-99
Señor  Gobernador  de  Nizhny  Nozgorov,  señor  Alcalde,  queridos  amigos,  muy 
especialmente querido Luis Carulla,
Toda visita  tiene  ciertos  componentes,  sin  duda,  de  distintas  materias.  Es  una cosa 
curiosa pero yo,  mientras  estábamos aquí,  escuchando tanto al  Gobernador  como al 
Presidente Luis Carulla, recordaba un poco distintos episodios de la vida. Hace cuarenta 
años  seguro  que  yo  conocí  "Gallina  Banca",  por  distintas  razones:  una,  porque  las 
oficinas de "Gallina Blanca" en Madrid estaban debajo de mi casa; otra, porque seguro 
que tomaría los caldos de "Gallina Blanca", y, la tercera, porque, al menos durante unos 
años, mi padre trabajó en "Gallina Blanca".
Que cuarenta años después se pueda inaugurar una fábrica de "Gallina Blanca" aquí, en 
Rusia, una muestra de la internacionalización de esta compañía y de la expansión de 
esta compañía, no deja de tener ciertas resonancias vitales. La verdad es que hay que 
reconocer que esos cuarenta años han sido de una expansión vertiginosa y de gran éxito 
para "Gallina Blanca", de un cambio extraordinario y vertiginoso para España. Y a mí 
tampoco me ha ido demasiado mal.
Lo segundo que yo  quiero decir  es que la  satisfacción  de inaugurar  esta  fábrica  de 
"Gallina  Blanca"  supone un nuevo impulso  a  lo  que  es  la  presencia  de la  empresa 
española  en el  exterior.  Yo quiero  decirle  al  Gobernador  que aquí  tiene  una de las 
empresas  más importantes,  con más éxito y más ejemplares  que hay en España.  Su 
progreso continuo y su presencia en tantos países del mundo acreditan, no solamente la 
calidad  de  sus  productos,  sino  la  enorme  profesionalidad  con la  cual  se  dirige  esta 
empresa.
Nosotros,  señor  Gobernador,  estamos  dispuestos  a  estudiar  cuantos  proyectos  sean 
posibles  para incrementar  la  inversión  y la  presencia  española  en Rusia.  Yo quiero 
reiterar  mi confianza en que Rusia superará su situación económica y afrontará  con 
normalidad,  con  plenitud  y  con estabilidad  todas  las  circunstancias  políticas  que  le 
afectan.
Para mí es un motivo, por tanto, de gran alegría inaugurar oficialmente esta fábrica, y 
les doy la enhorabuena a todos.
Y no se me olvida que dentro de poco tendremos que celebrar que el señor Stepashin es 
el nuevo Primer Ministro de Rusia; en eso quedamos, en celebrarlo. Ahora, cuando le 
llame al Primer Ministro para felicitarle, se lo recordaré.
Enhorabuena a todos y muchas gracias.


